

ABSTRAK

SISTEM PENGARSIPAN BERBASIS *WEBSITE* UNTUK MEMPERMUDAH PENCARIAN DOKUMEN MENGUNAKAN *FRAMEWORK* LARAVEL 9.0

Oleh:

Anisa Findi Luciani

NIM: 1319052

Sistem Informasi Industri Otomotif

PT Batavia Bintang Berlian merupakan perusahaan yang bergerak di bidang otomotif (Mitsubishi) yang memiliki tiga divisi di dalamnya yaitu divisi *sales*, *service*, dan *sparepart*. Divisi *Sales* merupakan bagian penting dalam terlaksananya proses penjualan, baik dalam penyediaan unit maupun penjualan. Dalam kegiatan administratif yang ada pada Divisi *Sales* yaitu, seperti membuat dokumen kelengkapan penjualan kendaraan, kuitansi, penyimpanan data dokumen. Proses penyimpanan data tersebut masih disimpan menggunakan Ms. Excel yang ada di dalam laptop staf admin. Adapun kendala lainnya yang dapat terjadi yaitu ketika membutuhkan dokumen tagihan penjualan untuk keperluan konsumen atau *leasing*, admin staf mengalami kesulitan dalam proses pencariannya, dikarenakan menumpuknya arsip dokumen tagihan penjualan yang disimpan pada kardus-kardus yang berantakan. Dengan adanya sistem pengarsipan berbasis website data dokumen dapat disimpan dengan aman dan mempermudah proses pencarian data atau dokumen tagihan penjualan. Di dalam penelitian ini akan dibangun suatu sistem pengarsipan berbasis *Website* yang menggunakan metode pengembangan sistem *Waterfall* dan *framework* Laravel versi 9.0. Sistem pengarsipan ini dapat membantu proses pengarsipan menjadi lebih tertata dan tidak menimbulkan penumpukan kertas, data dan dokumen arsip tersimpan dengan aman dan dapat digunakan kembali jika terdapat konsumen yang membutuhkan dokumen atau data mengenai kelengkapan dan bukti penerimaan kendaraan. Waktu yang dibutuhkan dalam pencarian dokumen tagihan atau data lainnya menjadi lebih singkat hanya dalam tiga menit para karyawan administrasi dapat memperoleh data tersebut dengan batas waktu pada hari itu juga. Dirancangnnya sistem pengarsipan ini ditunjukkan untuk membantu staf admin dalam melakukan pengarsipan dokumen penjualan, penyimpanan data kendaraan dan BPKB pada PT Batavia Bintang Berlian.

Kata Kunci: *Waterfall*, Pengarsipan, PT Batavia Bintang Berlian, Laravel 9.0